

AMENAGEMENT : la création d'une maison de services avance à Saint-Quentin

La [COMMUNE DE SAINT QUENTIN](#) avance dans son projet de création d'une maison de services dans le centre-ville, alors qu'elle vient d'apprendre qu'elle allait bénéficier de fonds supplémentaires de l'Etat. Ainsi, la municipalité n'aura à financer que 779 000 euros sur les 3,6 millions du projet, le reste étant apporté par l'Etat, la Région, le Département, l'Europe et l' [AGENCE NATIONALE POUR LA RENOVATION URBAINE](#) / **T** : 01.53.63.55.00 à hauteur de 1,2 million d'euros pour elle seule. Les travaux devraient débuter cet été pour ce qui sera un lieu de vie associative pour les habitants, qui s'étendra sur 1500 m².